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Buenos Ai es.

Estimadísima amiga: Por la que lo es de am
bas Sra. R., he recibido dos libros, que V. ha 
tenido la bondad de remitirme.

No le acusé recibo, como pensaba verificarlo, 
n ¡a llegada de nuestro amiga, porque habiendo 
V. anunciado su pronta venida a España, temí 

ni llegar a esa mi carta, ya se habría V. em- 
bircado. Pero en vista de que, según me partí- 
c¡r(a en su apreciada del 26 del próximo pasado 
mes, ha tenido V. que aplazar el proyectado via
je envióle estos breves líneas con objeto de s¡g- 
iii'ficarle que acepto vivamente agradecida el ob
sequio, para mi tan’o más valioso cuanto que, 
al recuerdo siempre grato de la antigua y cari
ñosa amiga, únanse en dichos libros las cir 
cupstanciás de ser, al per que útiles y benefi- 
ciosos, en extremo interesantes.

El titulado «Ei Huracán de mi Vida», especial- : 
mente, si bien no se distingue por lo refinado i 
de la forma, ni pertenece, como observa su dís- . 
creto y sabio prologuista, al número de los clá- r 
sicos, resulta sin embargo, en mi humilde sen- ■ 
¡ir, una verdadera joya, una perla literaria, que : 
diría, Víctor Hugo. i

En las vividas páginas de ese libro, llenas de , 
luz v color, pletóricas de sentimiento y poesía, i 
matizadas de pensamientos sublimes y escenas, 
conmovedoras, de enseñanzas saludables y sa- i 
prosas discusiones, de recuerdos melancólicos 
y consoladoras esperanzas, nos ofrece al autor, 
D. Sebastián M. de Luquo, una hermosa prue- 
bí¡, que debemos añadir a ias incontables que 
ya teníamos, de que nueslra Santa Religión, le
jos de.reprimir las osadías del genio, como al- ; 
guna vez se ha dicho, las despierta y favorece.

Tal vez habrá quien, al hojear con espíritu 
critico lo obra, note en algunos pasajes.... Mas 
teme pluma; que no quiero incurrir en la cen
suro fulminada por Iriarte contra

«el que n lachar se a'réva 
en obres grandes un defecto leve».

No dudando que los lectores católicos, persua
didos del muclio "bien que, a juicin de una elo
cuente escritora, puede hacer el libro del Sr. de 
Luquo, procurarán por todos los medios su pro- 
pafíción, máxime teniendo en cuenta que me
reció la aprobación y los más lisonjeros elogios 
de Su Santidad el Papa Pió X, de altas dignida- 
de eclesiásticas, de Infantas y domas aristocrá
ticas, acreditadas publicaciones periódicas y 
distinguidos poe-as y literatos, reitero a V. las 
giacins y con ellas el teslimonio del inextingui
ble aprecio que ya sabe le profasa su amiga y 
compañera , ,

M&Tgarila FloTdemayo. ■ 
30 Marzo de 1920.

. - - - । Parala nrimera quincena del presente mes .
TRIGO INTERVENIDO QUh NO LlcGí ' hace Sfeijoon los ptonóstlcos siguientes: ;

El sábado diez, será mejor el tiempo en la Pe- 
ninsula, pues las bajas presiones que se acusa
rán en el Mediterráneo solamente ejercerán al- ( 
gima influencia en las reglones vecinas. , 

’ Del once al doce, so formará una depresión 
en Galicia y otra pasará desde el SO. de la Pe- ¡ 
nínsula al mor Ibérico. Estos elementos ocasio- , 
uurán algunas lluvias y tormentas, particular- . 
mente en la mitad meridional y desde el NO. al ¡ 
Centro, con vientos de diversa dirección. I

El martes trece, actuará una depresión en el ¡ 
golfo de Gascuña y otra en el Mediterráneo, ha- ; 
cia Baleares. Por la it fluencia de ellas se regís- j 
irárón algunas lluvias, principalmente desde el j 
Cantábrico y Centro al Mediterráneo, con vien- ।

- Conocidas son las gestiones realizadas por el 
ex-Alcalde señor Barceló Gaimari para le adqui
sición, mancomunadarnente con la Federación 
Católica Agraria, de 5.000 toneladas de trigo ar
gentino, cuyo contrato con la caso Bungen de ■ 
Barcelona fué filmado por el señor BarCidofo- 
nio Alcalde y ratificado por el acuerdo unani
me del Ayuntamiento de P,tilma.

De igual manera p-rocedió la Federación Ga.o- 
lica Agraria,, ¿epresenladti por su Presidente el
Conde de Peí alada. . . , 1

Conocidas son también las noticias de naoer 
sido contrateflo un buque griego para .a con- :
ducción do dicho trigo.

e°cal^e, quodaiAn bajas presio-

,n lr6n
sobre el parlicular un redactor de La 21^?^ e Í jueves quince, llegará al Cantábrico una
navisiió al Representante en 1 alma déla refe r J peprosión, procedente de Irlanda,
rida casa señor Garzón, quien m cX¿rá lluvias bastante generales en la Penín-
eran completamenm falsos dichos; um -u. . i . vientos fuertes del tercer cuadrante.»

Loque ocurro, añadió, es lo slguient . sum, l o u  ueui

| Hace varios dios que el Sindicato Católico ¡ 
¡ Agrario escribió directamente á la Casa Bungen | 

■ pidiéndole noticias acerca del arribo del trigo, 
pues según lo convenido en la contrata dicho , 
bfaque debía llegar ó Palma ó fines de Marzo ó ¡ 
principios de Abril y ninguna noticia se tenía ; 
del próximo arribo. i

Le exponía además los inconvenientes que el । 
retraso reportaba, puesto que sobre la base de i 
la fecha dei arribo se habían realizado ventas, i 

; y de retrasarse aquel corría el peligro de que । 
' los compadores anularan los pedidos.
í La Casa, nos añadió el señor Garzón, ha con- í 

testaao, que no dependía de su voluntad el re- : 
ferido retraso, sino de la huelga que existe en 1 
Buenos Aires, que impide terminar el carga- i 
mentó del vapor griego, que tiene en sus bode- ■ 
ggs fres mil toneladas de trigo, cuyo caso está 
previsto en una cláusula de! contrato, cláusula 
que ha sido aplicada ya con carácter general, 
por la que, y en virtud de causa mayor quedan 
jas casas autorizadas á prorrogar por dos me
ses las entregas de los contratos.

Esto es lo que hay de cierto y verídico que 
desmiente los rumores de que la Casa Bungen 
quiera anular la venta; lo único que ha mani
festado ante la petición de la Federación Cató
lica Agraria, y tazones por esta espueslas, es 
que no tiene inconveniente en entrar en nego
ciaciones para anular la venta.

En el rápido salió para Barcelona don Alfredo 
Llcmpart, comisionado por dicha Federación, 
el objeto de realizar ¡as gestiones necesarias . 
con la Casa Bungen, para conocer cuanto hay 
aceica de tan importante asunto para obrar en 
consecuencia. .

Y convocados previamente por el Alcalde se
ñor Fons, se reunieron en el Salón de la Alcal
día veinte y tres Concejales, para enterarse del 
contenido de una carta dirigida al Ayuntamien
to por la casa exportadora de trigo Bunge So
ciedad Anónima en la que se comunica que 
existiendo huelgas en la Argentina y haciendo 
uso de una cláusula estipulada en el contrato, 
el embarque del trigo comprado seria efectuado 

: en Rosario dentro de los dos meses después de
termin&da la huelga.

Los reunidos, en atención a que don Alfredo 
Llompart había sido delegado por la Federación 
Cntólico Agraria para trasladarse a Barcelona 
al objeto de inquirir los antecedentes y circuns
tancias determinantes del contenido de la car
ta acordaron otorgar al propio señor Llompart 
la representación del Ayuntamiento ajos fines 
expresados y demás que sean convenientes pa
ra poder resolver con mejor acierto y con ma
yor conocimiento de causa en tan importante 
asunto. , , .

Acordaron finalmente reunirse de nuevo asi 
• que regrese el delegado señor Llompart.

TIEMPO

NOTICIAS GENERALES
DE EA PROVINCIA

—Con objeto de trasladar a Mallorca las 900 to
neladas de trigo que hay en Mahón, cedidas a 
esta isla, procedentes de la descarga del «Espa
ña núm. 6», se harón gestiones con la Isleña 
Marítima» para que envíe allá un buque que 
iransporte el citado trigo.

Al efecto, el señor Gobernador ha cursado hoy 
un telegrama de consulta al Ministro de Abas
tecimientos para saber de cuenta de quien ha 
dé ser el flete relativo al viaje. ,

— La impresión dominante esquela fórmula 
del señor Ortuño para solucionar el conflicto 
ferroviario tampoco encuentra apoyo en los dis
tintos personajes políticos.

El Conde de Romanones se limitó a decir que 
si la apoyaban los demás grupos monárquicos, 
él no sería una excepción, aunque D. Leonardo 
Rodríguez insiste en no volver a la Presidencia 
de la Comisión apesar de las indicaciones que 
le hizo el Conde. .

La máyoria de los políticos estiman que la 
nueva propuesta del señor Ortuño es irrealiza
ble. ,

El señor Lacierva insiste en no aceptar la mas 
mínima elevación de tarifas ferroviarias bajo 
ninguna forma.
—Gracias a las incesantes gestiones del señor 

Gobernador y de los representantes en Corles 
í por esta isla, es ya un hecho la creación del 

Cuerpo de Seguridad en Palma.
En los presupuestos aprobados, queda con

signada la cantidad necesaria para el sosteni
miento de la nueva institución, como también 
fijada la plantilla.

Con este motivo, pasarán -t  prestar servicio 
’ en Palma, un teniente, dos sargentos, dos ca
I bos, cuatro guar dias de primera y 23 de segun- 
' da; total 32 individuos del cuerpo de referencia, 
i No se sabe a fecha fija, cuando empezarán a 
i prestar servicio, aunque se está gestionando 
i que sea en breve.

DEL EXTRANJERO
i Dublín.—Ha estallado la insurrección en es

ta región.
Los rebeldes, distribuidos en bandos de dos

cientos hombres, incendiaron y destruyeron 
las oficinas tiscalizadoras y los puestos de poli-

Los rebeldes cortaron las comunicaciones del 
Norte y del Oeste, como también el cable sub
marino con Inglaterra.

i Se sabe que han sido destruidas 27 oficinas 
í de impuestos y 37 cuarteles de policía, dándose 
I a las mujeres y a ios niños de los agentes diez 
¡ minutos para desalojar.

SECCION LOCAL
Agradecemos al Sr. Presidente de la Sociedad 

La Protectora la atención que ha tenido de invi
tarnos al banquete y velada literaria con que ha 
de conmemorarse mañana el vigésimo aniversa
rio de la fundación de aquella floreciente y be- 
nénca entidad. .

El programa de la velada será el siguiente:
1 .° Sinfonía a telón corrido por la Banda Mu

nicipal de esta ciudad.
2 .° Discurso alusivo al acto, por D. Pedro Hi

go Llambías. e
3 .° Recitado de la poesía «El Gladiador», por 

D. Miguel Manresa.
4 .° Representación infantil de la comedia en 

tres actos, de Fernández Moratín «El Médico a 
palos», desempeñada por las niñas Riera, Obra
dor y Estadas y los ñiños Barceló G., Riera, Bor- 
doy, Barceló J. y Obrador.

5 .° Pieza de concierto por la misma banda.
6 .° El juguete cómico «Un minuto más tar

de», desempeñado por los Sres. Vidal, Manresa 
y Barceló.

M.C.D. 2022



2 f j :l a ^ig e n s e
Mañana tendrá lugar la primera de las dos ro-. 

merías anuales que suben al santuario de Núes- > 
Ira Señora de San Salvador. Saldrá la procesión 
dé la parroquia a las siete de la mañana, cele
brándose a la llegada los actos religiosos acos
tumbrados. A las nueve y media se cantará Ter
cia y luego la misa mayor, predicando el re
verendo P. Juan Ginafd, de San Felipe Nori de 
Palma.

En la iglesia de San,Agustín se dará principio : 
mañana por la tarde, después de Vísperas, al so- j 
lemne novenario dedicado a Santa Rita de Ca- I 
sia, predicando el Rdo. D. Antonio Bennasar, i 
Vicario de nuestra parroquia.

Los negocios de almendrón han vuelto a en
trar en un periodo de oscilaciones.

En este mercado su precio corriente es hoy de 
]50‘00 pesetas el quintal de42‘37 kilos. “

K3n el Ayuntamieñ' c
Sesión ordinaria del día 3 de Abril de 1020

TERCER ANIVERSARIO 
de la muerte del

Rdo. Sr. D. Sebastian Planas Bordoy
Cura-Párroeo Preipreste de Felanitx

----------------------- Q £ p D --------------------------
en sufragio del alma del finado un turno de 

misas en la cap lia de S. Sebastian de nuestra parroquia y a las nueve v media un ofi- 
cío solemne en la misma capilla. '

Los hermanos, hermana y demás parientes del difunto agradecerán a sus amigos la 
asistencia a dichos actos. K

La presidió el Sr. Alcalde don Guillermo Pere- । 
lió Santandreu y asistieron 12 concejales.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.
Por la Presidencia se dió cuenta de haber nom

brado los alcaldes de barrio de todos los distritos . 
municipales y caseríos de este lérmino, leyendo • 
los nombres de los mismos.

la polílica que desea desarrollar en ¡a Alcaldía, i 
pues se decía de público si ciertos compromisos 
con oíros partidos le tenían en cierta manera co
hibido para actuar en completa libertad. Contes
tó el Sr. Presidente que si bien militaba en el 
partido liberal, esto no tenía relación alguna con 
las funciones qne le estaban encomendadas como

Seguidamente constituido el nuevo Ayuntam °bnin 
la Presidencia interina de D. Miguel Grimalt Adro 
ver procedió el infrascrito Secretario a la lecti rñ 
de los artículos 54, 55, 56 y 57 de la citada Lev Muni 
cipal y manifestó el Sr. Presídeme que se procedía 
a la elección el Alcalde y fueron llamados sucesiva 
mente todos los Concejales presentes acercándose nnn n nnn a a maca __ i ““uuse

Se designaron las Comisiones permanentes en 
que so ha de dividir la Corporación municipal y 
se eligieron los que han de constituirlas.

Se acordó que la banda municipal toque ma
ñana por la tardé en la Plaza del Arrabal.

Se dio cuenta de haberse recaudado durante 
la presente semana por el arbitrio Transporte de 
reses la cantidad de 12‘70 pesetas.

Se aprobaron varias cuentas de gastos de este 
Municipio.

Se aprobó el dictamen pericial sobre la venta 
a D. Jaime Pou de los pequeños locales del Pozo 
de la Villa con las reservas y condiciones que en 
el mismo se detallan.

Se dió cuenta de haber presentado la guardia 
rural 4 denuncias durante esta semana.

Se acordó que la^ multas que se impongan a 
los ganaderos lo sean en la forma acordada; pero 
que si dentro un mismo mes tienen segunda de-

Presidente del Ayuntamiento y en cuyo desem
peño pondría todos sus esfuerzos para una recta 
administración municipal inspirada en la más 
estricta justicia. Que es amigo de todos y que 
agradecerá los buenos avisos de los señores con
cejales procurando complacerlos si son inspira
dos para mejoramiento de la administración v 
que los compromisos particulares qne tiene con
traídos son todos para separar la política de la 
administración municipal a fin deque sea esta lo 
mas recta posible para bien de los administrados. 
Esa es la norma que se ha propuesto realizar co
mo Alcalde y espera la cooperación de lodos los 
Sres. Concejales.

Usó de la palabra el Teniente de Alcalde don 
Sebastian Fuster y le ofreció todo el apoyo moral 
y material para que lleve adelante su programa

El Sr. Oliver D. Pedro dice que le apoyará si 
lo merece.

uno á uno a la mesa y depositando en la urna nre" 
parada al efecto s. s papeletas después de lo cual se 
procedió por la 1 residencia al escrutinio dando eí«i 
guíente resultado: *"

El Sr. Valls de Padrinas le ofreció en nombre
. ___ propio y de sus amigos la cooperación que sea

nuncia será gravada con el 50 por ciento y si es i necesaria para el desarrollo de las manifestacio-
por tercera vez tendrá el aumento del ciento por 
ciento.

Tratóse de la conveniencia do obligar a que el 
ganado cabrío lleve bozales y que todas las ma
nadas de ganado lleven los correspondientes cen
cerros; y después de alguna discusión, se acordó 
obligar a los dueños de ganados a que sus mana
das lleven los cencerros correspondientes y que 
los guardianes vayan detrás del ganado al tran
sitar por las vías públicas, y en cuanto a los bo
zales se resolverá en otra sesión.

Se acordó que la Comisión especial de Cemen
terios, compuesta de D. Sebastian Fuster y don 
Pedro Oliver, siga en sus funciones y que estu
die y formule un proyecto de reglamento para 
dicho (^tablecimíento.

Se nombró una Comisión especial de aguas y 
alcantarillado compuesta de los Sres. D. Salva
dor Valls de Padrinas, D. Sebastian-Fuster, don 
Bartolomé Ramón, D. Baltasar Nicolau y D. Pe
dro Oliver.

Se nombró otra Comisión especia] para la re
composición de caminos y calles y machaqueo 
de piedra, compuesta de ‘los Sres. I). Miguel Bor
doy Sitjar, D. Baltasar Nicolau, D. Miguel Vi- 
cens y D. Pedro Oliver.

Se acordó la inmediata recomposición de las 
vías laterales del paseo de Ramón Llull.

Se acordó expropiar los terrenos necesarios de 
Margarita Artigues Caldenley para ensanche del 
camino deis Molins a justa tasación de peritos, 
nombrándose por parte del Ayuntamiento a don 
Antonio Gelabert Nicolau. Para activar este

I nes expuestas.
Suplicó el Sr. Presidente al Sr. Oliver expre

sara las ideas que piensa desarrollar en el Con
sistorio y contestó éste que su actuación será co
mo inaurista que es su política.

Por último D. Salvador Valls de Padrinas pro- 
i puso,un voto de gracias para el Sr. Secretario y 
; demás empleados municipales por sus incesantes 
i trabajos prestados en hiende la administración 
■ municipal; y por unanimidad fué aprobado.

No habiendo ningún concejal que quisiese ha
cer uso de la palabra el Sr. Presidente dió por 
terminado el acto y se levantó la sesión.

I Don Guillermo Perel o Santandreu obtuvo quince 
i votos y hubo una papeleta en blanco; siendo el total 
! de vo antes diez y seis y los dos Concejales D. Juan 

Obrador Probens y D. Miguel Bordoy Oliver que no 
se han presentado forman el total de diez y ocho ane 
constituyen el nuevo Ayuntamiento. j
D de este escrutinio que D. Guillermo
I erelló Santandreu ha o: tenido mayoría absoluta de 
votos por lo que quedó el mismo* elegido Alcalde 
1 residente, quedando proclamado como tal y pasó a 
ocuparla presidencia recibiendo Jas insignias de su cargo.

Seguidamente el nuevo Presidente dió las más ex
presivas gracias a todos los señores que con su voto 
le habían favorecido y elevado al honroso y esnino- 
so cargo que ostentaba, ofreciendo su mas eficaz co
operación a todos y asegurando que pondría sus ma
yores esfuerzos para la recta y honrada administra
ción municipal en todos los múltiples ramos que 
abarca su cargo, esperando verse ayudado de todos 
en tan ardua tarea pues que sin ellos se estrellarían 
sus expresados esfuerzos.

Usó de la palabra el concejal D. Sebastian Fuster 
manifestando en nombre propio y de la minoría re- 
ormista que felicitaba al nuevo Alcalde y le ofrecía 

todo el apoyo necesario para el desempeño de su 
\ialm 1Sm8 h®mP0 Propuso un voto de gracias 

al Sr. Alcalde saliente por su recta y honrada ges
tión administrativa practicada durante el largo tiem
po de su mando y por unanimidad fué aprobado di
cho volo de gracias.

El Sr. Valls de Padrinas agradeció en cuanto vale 
el expresado voto de gracias y ofrece su apoyo al 
nuevo Alcalde en nombre propio y en nombre de los 
demás compañeros.
Pi^PiAn m P -r mismo orden se procedió a la 
elece ón del primer Teniente de Alcalde siendo su 

, resultado que D. Salvador Valls de Padrinas Pou ob 
uvo quince votos y hubo una papeleta en blanco por 

lo que resultó con mayoría absoluta siendo procla- 
, mado primer 1 emente de Alcalde y tomó iniñediata 

posesión de su cargo. mmeaiaia
■ Sin pérdida de momento se procedió en la misma
Sin8» 9 e'^cion de segundo Teniente de Alcalde, 
siendo el resultado que D. Sebastian Fuster Valls ob-

En la ciudad dé Felanitx, provincia de las Balea- tando’con^navormúqb'¿d^ blanco y resul-
res el día primero de Abril de mil novecientos vein- Teniente de Atelde toma jdo inmed^tañtee^^^ 
te, a las nueve horas, en cumplimiento a lo que dis- 1 cargo. inmediata posesión del

se reunieron en el 1 Sin pérdida de momento se procedió en idánfin» 
sa qn del Consistorio bajo la presidencia del Sr. Al- I forma a la elección de 3 0 Tenien pUp v ■ S

D. Salvador Vafis de Padrinas Pon. tos S„s i el resollado de lí, olectidrei D^Migull Bordoy Si” • 
jai ha obtenido quince votos por una papeleta en 
b anco y resultando con mayoria absoluta fué pro- pS^l^lede^-d=. 'o inmla

Seguidamente se procedió a la elección de 4.° Te
niente de Alcalde y resultó, que D. Miguel Grimalt 
en v0^.P« yV0 qu,nce vot,°sy una papeleta en blan 

1 u ■ ndo,con mayoría absoluta fué proclama-
Concejal D Nicolás Bordoy por haber cesado "en el Seguidarneme' Ve' p'roc^ 
cargo quedando los demás en el salón nnr fnrm.n = primer y segundo Síndicos eh la rn^sma ^

■ rior y resultaron elegidos Primer Síndico D. Barto- 
' InAn6 R®nnaser Vadell y Segundo D. Bartolomé Ra

món Obrador, por quince votos respectivamente v 
una papeJela en blanco y en su vista el Sr. Presidem 
te les proclamo como tales, lomando posesión inme
diata de sus repeclivos cargos.

I de desjgnaI1 Concejal Interventor y quedó
nombrado por unanimidad D. Baltasar Nicolau Ar
ligues y tomo posesión inmediata de este cargo.

, 1 or ultimo se acordó celebrar las sesiones ordina-
, rías todos los jueves en primera convocatoria a las 
quince horas y las segundas tos sábados a las veinte। i t i  e d i a e

Acta de constitución
del nuevo Ayuntamiento

cald.é. D. Salvador Valls de Padrinas Pou, los Sres. ■ 
Conséjales D. Nicolás Bordoy, D. Sebastian Fuster 
D. Bartolomé Ramón, D. Bartolomé Bennaser, d ’ 
Antonio Oliver, D. Baltasar Nicolau, D. Miguel Bar- ' 
celó. D. Antonio Liado, D. Sebastián Vaquer D. Pe
dro Oliver y D. Guillermo Perelló, que constituían 
juntamente con otros el anterior Ayuntamiento y 
abierta la sesión por el Sr. Presidente, se dió lectu
ra a las actas de la última y penúltima sesión, las 
cuales fueron aprobadas y firmadas, retirándose el
cargo quedando los demás en el salón por formar 
parte de nuevo Ayunt.0

Seguidamente "de orden del Sr. Presidente se dió 
lectura a los artículos 52 y 53 de la Ley Municipal y 
a la lista de los Sres. Concejales en ejercicio v de los 
elegidos en la última elección cuyas eredenciales han 
sido presentadas en la Secretaria de mi cargo y cuya 

, capacidad no ha sido validamente inpugnada.
Acto seguido el Alcalde invitó a los nuevos"Conce- 

domingos v días festivos en la Plaza de la Fuen: D.'
le sea trasladado a la Plaza de Rossells empezan- , doy Sitjar y D. Miguel Planas Caldentey, y presen
do el día 15 de este mes. I ,es los reelegidos D. Baltasar Nicolau Artigues, D.

Se nombraron vocales déla Junta local de I “ Seba^han Euster Valls, D. Salvador Valls de Padri- 
VallSd0 PadrÍnaSyd™ ' «ontofMeXen »

Miguel Bordoy biljai. , a que tomaran asiento en los escaños del salón lo
Se acordó dar un voto de gracias a D. Nicolás Tue efectuaron todos ellos, dándoles posesión inme- 

Bordoy Nadal por sus relevantes servicios ores- d? los roferid°s cargos; y depositó sobre la me- tados durante su largo desempeño del cargP0 de S

primer teniente de Alcalde. ; cejal de mayor edad proclamado por el art. o 29 déla
El concejal D. Pedro Oliver dirigiéndole a la Ley E|ectoral vigente dándose por terminada esta 

Presidencia dije que conceptuaba necesario que iSU Pri„m®ra Parl®’la 'iu,e l(ilda fué aprobada 
elSr. Alcalde diera amplias explicaciones sobro '' certlfico-Si-

asunto se nombró una Comisión compuesta de 
D. Bartolomé Ramón y D. Juan Obrador.

Se acordó por unanimidad que el mercado de । 
ganados que se celebra en esta ciudad todos los 
domingos y '' " ' 
te sea trasla
do el día 15 de este mes.

enseñanza a D Salvador Valls de Padrinasy don myen con los"~legidos
Miguel Bordoy Sitjar. ------ ■ ■ ■

Se señaló el orden que corresponde a los Sres Con
cejales con arreglo a las vigentes disposiciones. 
cnLAes -e eslad(? se d10 Por terminado el acto de la 
sesión inaguraly después de haberse leido la pre- 

6 la^rp3aron lod°s los que saben, de que certi
fico.—Siguen las firmas.

Impr e n t a  d e B. Re u s
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